

## **Spenden statt Blumen**

**16.500 Euro für das „Team United“ von Kunden und Geschäftspartnern der Taunus Sparkasse**

„Team United“ ist die integrative Fußballmannschaft von Teutonia Köppern. 45 junge Spielerinnen und Spieler vereinen Bruno Pasqualotto und drei weitere Trainer in ihrer Freude am Fußball. Oliver Klink, Vorstandsvorsitzender der Taunus Sparkasse, ist begeisterter Fan und Ehrenmitglied des Teams. Er überreichte seinem „Team United“ gestern in der Filiale Köppern der Taunus Sparkasse einen Scheck über 16.500 Euro.

Gespendet haben Kunden, Kollegen und Freunde von Oliver Klink zu seinem 50. Geburtstag. Er hatte darum gebeten, auf Blumen oder Geschenke zu verzichten und stattdessen das Team zu unterstützen. Wenn Oliver Klink seinem Fünzigsten auch mit gemischten Gefühlen entgegengesehen haben mag, lässt der gespendete Betrag nur den einen Schluss zu: Es war ein guter Tag. Und es gehen immer noch Spenden ein.

„Ich bin überwältigt. Was für eine wunderbare Anerkennung für unsere Spieler und für die Arbeit, die das gesamte Team leistet. Mit dem Geld können wir wieder einige Ideen verwirklichen und unsere zweite Reise mit der Mannschaft planen. Das ist einfach großartig. Herzlichen Dank!“, so Pasqualotto.

„Seit ich das Team und Bruno bei der Sportlerwahl 2013 kennengelernt habe, bin ich Fan der Mannschaft. Nur bin ich als Fußballer nicht zu gebrauchen. Daher musste ich einen anderen Weg finden, um das Team zu unterstützen. Der Teamgeist der Mannschaft, der Trainer und der Eltern ist einzigartig. Ich danke meinen Geburtstagsgästen, die das offensichtlich genauso sehen“, so Oliver Klink. „Team United“ und Oliver Klink haben bei der Sportlerehrung im Forum noch ein bisschen weitergefeiert.

### **Zum Hintergrund:**

Das „Team United“ belegte den zweiten Platz in der Kategorie „Mannschaft des Jahres 2013“ bei der zweiten Sportlerehrung im Bad Homburger Güterbahnhof.

Damals hatte sich die Mannschaft als Publikumsliebbling hervorgetan. Die Leistung war Oliver Klink spontan ein Versprechen wert: Wir übernehmen das Trikotsponsoring für das Team. Prompt bedankte sich die Mannschaft mit einem besonderen Trikot: der Nr. 12. Seitdem ist er in Kontakt mit den 45 jugendlichen Fußballerinnen und Fußballern, die aus dem Rhein-Main-Gebiet und sogar vereinzelt aus Rheinland-Pfalz und aus Bayern kommen. Oliver Klink kommt zur Saisonöffnung oder begleitet sie bei der Sportlerehrung, zu der er die Jungs und Mädels jedes Jahr einlädt. Immer mit dabei ist das engagierte Trainerteam, das sich aus Bruno Pasqualotto, Thorsten Picha und zwei weiteren Trainern zusammensetzt. Bruno Pasqualotto erhielt im vergangenen Jahr Anerkennung für seine wichtige Arbeit. Er wurde zum Trainer des Jahres gekürt.

Bad Homburg, 8. März 2017